

aber es floß weder Blut, noch blieb eine Wunde zurück; das Fleisch schloß sich sogleich wieder, ebenso wie die Haut, als wäre sie nicht verletzt worden.

Entsetzt ergriff Max Sall. Höre auf, ich kann das nicht mehr sehen, rief er, als der Indier zu immer gräßlicher erscheinenden Experimenten sich verstieg.

Sogleich legte der Indier Messer und Nadel bei Seite. Glaubst du nun, fragte er Max Sall mit durchdringendem Blick, daß ich wirklich alles kann, was ich will?

Ja, gewiß, beim Himmel, nun glaub' ich es, nun muß ich es ja glauben.

Wenige Momente darauf trennten sich Beide. — Max Sall schritt, tief ergriffen von Allem, was er heute gesehen, gedankenvoll seiner Wohnung zu.

